
 

 

□ 題 字  林  隆行 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 林  隆行 
□ 副会長 古野登喜夫 
□ 幹 事 近藤 祐司 
会報委員長 谷川 英喜 
 

岐阜北週報 
 

会長挨拶 続き 
                      会長挨拶 林  隆行 会長 

                      
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

前回の記録 
第 1897 回 例会 9 月 6 日（水） 
慶祝行事 
クラブフォーラム（3） 
定例理事会 
 
担当：社会奉仕委員会 

 

本日の予定 
第 1898 回 例会 9 月 9 日（土） 
長良川ＲＣ合同例会 
（9 月 13 日の例会変更） 
 
 
担当：会長・幹事 

 

次回の予定 
第 1899 回 例会 9 月 27 日（水） 
早朝例会 
 
 
 
担当：プログラム委員会 

 

皆様、こんにちは。先日の９月１日、４日に

岐阜城北高校にて、就職者模擬面接が行われま

した。これは、インターアクト委員会の小泉委

員長、渡辺副委員長の声掛けにより、私、古野

会員、近藤会員、波多野会員、湖山会員、大島

会員が参加しました。お疲れさまでした。この

模擬面接の参加のきっかけは、昨年のインター

アクト教師部会にて、他クラブ・他校の活動報

告の中で、ロータリーメンバーが模擬面接のお

手伝いをしているとの発表があり、城北高校の

服部先生から、「ぜひうちでもお願いしたい」と

の依頼により今回参加することになりました。

昨年までは、先生とＰＴＡの方だけで行ってい

たそうですが、今回、私たちの参加により、「生

徒たちの緊張感も違っていた」と先生方もおっ
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しゃっていました。私も３０数年前のことです

が、就職面接を受けて大変緊張したことを思い

出しました。おそらく、来年以降もお願いされ

ることになると思いますので、その際はぜひ皆

様の参加をお願いいたします。 
そこで、城北高校について少しお話させてい

ただきます。１９８３年、岐阜県立岐阜三田高

等学校として岐阜市三田洞に設立。男女共学で

商業科、情報処理科、ファッション科がありま

した。２００４年、藍川高校と統合され、現在

の岐阜城北高等学校となりました。総合学科と

生活デザイン科があり、総合学科はビジネス系

列、会計系列、情報系列、人文科学系列、芸術

文化系列があり、生活デザイン科はこども生活

コース、ファッションコース、食生活コースと

多岐にわたる専門コースがあります。 
部活動では、体育系１０部、文化・生産系９

部あり、体育系では、皆さんもご存じの硬式野

球部は、三田高校時代に甲子園夏季大会２回、

城北高校になってからは、春１回、夏１回出場

し、２００６年には岐阜県勢４７年ぶりのベス

ト４進出も果たしております。 
文科系では、インターアクト部、吹奏楽部、

情報処理部などがあります。先日、学校へ伺っ

たときも全国大会出場とか、東海大会出場のよ

うな垂れ幕が沢山掲げられておりました。 



 

 

ニコニコBOX（敬称略） 
                       

会長挨拶 続き 
                      

 
                         

委員会・同好会報告事項（敬称略） 
                       

慶祝行事 
                       

慶祝行事 
                        

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

出席報告                  
                      
会員数：35 名 
出席数：26 名／35 名 
出席率：74.29％ 
欠席者：9 名（出席免除 2 名） 
来訪者：社会福祉法人興隆会 児童養護施設 

若松学園 職員  東海 凛 様 
 

・長野 鉄司：久しぶりに出席できました。 
・片桐順一郎：妻の誕生日でした。 
・岡田一二三：柏木様、東海様、よろしくお願

いします。 
・井戸憲一郎：結婚記念日を祝っていただきま

してありがとうございます。 

面接を行った生徒さんたちも、「部活動をがん

ばりました」とか、「資格取得の勉強を頑張りま

した」などと言っておられましたので、そちら

にも力を入れている学校なのだと思いました。 
今後も文化祭や模擬面接などの参加を求めら

れることがあると思いますが、ぜひ、皆様の参

加をお願いいたします。 
また、８月２６日のインターシティミーティ

ングには、沢山のご参加ありがとうございまし

た。その後の会長・幹事懇談会にてガバナーよ

りお願いがありましたので、ご報告します。 
まず、１１月１７・１８日の地区大会には、

多くのご参加をお願いします。皆様は、１８日

土曜日だけですが、できる限り都合をつけて出

席してください。次に、以前からお願いしてい

ることですが、マイロータリーの登録をお願い

します。現在、当クラブは４７．２２％で５０

パーセント以上登録にはあと少しです。新入会

員の中で、また、そうでない方でも登録の仕方

がわからないという方がおられましたら、私は

うまく説明できませんが、近くの詳しい方にご

相談してください。ぜひ、５０パーセント以上

登録、できれば１００パーセントになるようお

願いいたします。そうなると、次の懇談会があ

ったときに私が少しだけ大きな顔ができるの

で、よろしくお願いいたします。 
本日も、よろしくお願いいたします。 

・プログラム委員会  波多野 光裕 委員長 
９月２７日（水）午前７時より、早朝例会を都

ホテルにて行います。 

・インターアクト委員会 渡辺 俊介 副委員長 
９月１日・４日、岐阜城北高校就職者模擬面接

の参加協力ありがとうございました。 

１． 会員誕生日のお祝い 
該当者なし 

２． ご夫人の誕生日のお祝い 
９月 １日 片桐 京子 様 
９月 ５日 榊原 照美 様 
９月２６日 棚橋 正明 様 

３． 結婚記念日のお祝い 
９月２２日 三木 淳 会員 
９月２３日 井戸憲一郎会員 

慶祝報告 松野 秀計 委員 



 

 

委員会・同好会報告事項 続き 
                       

幹事報告事項       近藤 祐司 幹事 
                       

例会行事 クラブフォーラム（３） 
                       

例会行事 クラブフォーラム（３） 
                        

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

※卓話は岐阜北ロータリークラブHP へ掲載いたします。 

・岐阜長良川ＲＣとの合同夜間例会について 
９月９日（土）１８時より、岐阜グランドホテ

ルにて行います。 

次回例会のご案内 
                      
第 １８９９ 回 例会 ９月２７日（水） 
早朝例会 
担当：プログラム委員会 

会報・広報 ９月担当 大友 芳宏 

林会長から東海様へ謝礼のお渡し 

・ＩＧＭ活動報告     柳原 健二 会員 
８月２５日（金）、都ホテル「四川」にて、ＩＧ

Ｍを執り行いました。 

挨拶 古野 登喜夫 副会長 

・社会奉仕委員会    岡田一二三 委員長 

・卓話「児童養護施設の実状」 
卓話講師 社会福祉法人 興隆会 
児童養護施設 若松学園 職員  東海 凛様 


